
Youth Forum Grant Request | Forum Jeunesse - Demande
de subvention

Your Name | Votre nom *

Email *

First Last

PREVIEW ONLY - DO NOT COMPLETE THIS FORM. USE THE ONLINE FORM.

City | Ville

Select Province/Territory

Province/Territory | Province/Territoire

Which Youth Forum did you participate in? | À quel Forum Jeunesse assistez-vous?
*

*

School Information

School Name | Nom de l'ecole *

School Mailing Address | Adresse postale de l’école * 

Address Line 1 | Addresse ligne 1

Address Line 2 | Addresse ligne 2

Postal Code | Code postale



*

School Phone | Numéro de téléphone de l'école * 

Principal's Name | Nom du directeur/directrice *

Principal's Email | courriel du directeur/directrice *

A copy of this grant request will be sent to your principal for approval

Un exemplaire de cette demande de subvention sera envoyé à votre directeur ou directrice d’école à des fins
d’approbation

First Last

Please Note | Remarque
Youth Forum grant cheques are made payable to the school and mailed using the information you entered
above.
Please double check your school name and mailing address are correct.

If your cheque needs to be made out to another entity (e.g. a school board), please contact
samantha@LSF-LST.ca.
We do not make cheques out to individuals.

--------

Les chèques de subvention du Forum Jeunesse sont libellés à l'ordre de l'école et envoyés par la poste en
utilisant les informations que vous avez partagé ci-dessus.
Veuillez vérifier que le nom de votre école et l'adresse postale sont corrects.

Si votre chèque doit être libellé à l'ordre d'une autre entité (par exemple, une commission scolaire),
veuillez contacter samantha@LSF-LST.ca.
Nous ne faisons pas de chèques à l'ordre de particuliers.

Next Save and Resume Later



Action Team Details | Détails sur l’équipe de projet

Who will be responsible for leading the Action Project? | Qui sera responsable de
mettre en œuvre le projet d’action? *

A class | Une classe

A club | Un club

Multiple classes together | De nombreuses classes ensemble

A whole school | Une école entière

Multiple schools together | De nombreuses écoles ensemble

Other | Other

Please note LSF Action Projects must be student-led | Veuillez noter que les projets d’action de LST doivent
être dirigés par des élèves

Which grades will be involved in leading the Action Project? | Quels niveaux
scolaires participeront au projet? * *

Kindergarten/Primary | Maternelle/Primaire

1

2

3

4

5

 6

7

8

9

10

11

12

CÉGEP
Select all that apply | Veuillez sélectionner toutes les réponses qui s’appliquent.

Previous Next Save and Resume Later



Action Project Details | Détails sur le projet

Your Action Project: What will you be doing & why? | Votre projet d’action :
qu’allez-vous faire et pourquoi? *

What will you be doing? How does your Project align with the theme of Climate Action? What inspired you
to take on this issue? Why is it important to your community? Do you have any community partners?

Quelles mesures allez-vous prendre? Quel est le lien entre votre projet et le thème du Forum Jeunesse (ex. :
changement climatique, eau, ODD)? Qu’est-ce qui vous a inspirés à aborder cet enjeu? Pourquoi est-il
important pour votre communauté? Avez-vous des partenaires communautaires?

0 of 1000 max words.

Your workplan: what are your major tasks & milestones? | Votre plan de travail :
quels sont les tâches principales et les jalons? *

e.g. "Finish garden plan by March. Students plant seeds by mid-May. etc."
ex. : « Finaliser le plan du jardin d’ici mars. Les élèves devront planter les graines à la mi-mai, etc. »



Action Project Budget | Budget du projet d’action

How do you plan to spend the funds? | Comment
prévoyez-vous utiliser les fonds?
Please list your proposed budget items below with their estimated costs. THE TOTAL MAY NOT EXCEED $500.

PLEASE NOTE: Projects must be student-led. We generally DO NOT FUND landscapers/contractors, speaker
fees, donations to other organizations, travel (i.e. busing), or large-scale installations such as water bottle
refill stations (exceptions may apply!)

For planting projects: we DO NOT FUND planting for beautification; your project must support sustainability
and/or climate action. We DO NOT FUND chemical fertilizers, herbicides, or other inputs. We DO FUND
organic/natural inputs such as compost, manure, etc.

Water Docs at School participants may use the grant to support their filmmaking (e.g. equipment, software,
etc.)

----------

Veuillez énumérer les éléments proposés de votre budget, ainsi que leurs coûts estimatifs. LE TOTAL NE DOIT
PAS DÉPASSER 500 $.

Généralement, nous N’OFFRONS AUCUN FINANCEMENT pour les honoraires de paysagistes/entrepreneurs,
les frais de conférenciers, les dons à d’autres organisations, les déplacements (ex. : autobus) ou les
installations de grande envergure, comme des stations de remplissage des bouteilles d’eau (il pourrait y
avoir des exceptions!)

Pour les projets de plantation : nous NE FINANÇONS PAS la plantation à des fins d’embellissement
uniquement; votre projet doit être lié à la durabilité et/ou l'action climatique 

Budget Total (max $500) *

Please total all your budget items. Budget may not exceed $500. | Faites le total de tous les éléments de
votre budget, qui ne peut pas dépasser la somme de 500 $.

Previous Next Save and Resume Later



Agreement | Entente
By checking the boxes below, I am acknowledging that:

Our school is accepting a grant from Learning for a Sustainable Future (LSF) to be used to support a sustainability 
Action Project(s) in our school/community.

We understand that an Action Project must be student-led and must relate to sustainability/climate change

Our school will use these funds to begin a new Action Project or to enhance an existing project

By checking the box below, I am committing to:

> completing LSF’s Action Project Final Report (due May 24, 2023) detailing how we spent the money and the 
impacts of our project (receipts/proof of purchase must be submitted) 

> posting a summary of our Action Project on LSF’s Our Canada Project web platform, including photos, videos, links, 
etc. that represent our project activities (due May 24, 2023) 

------

En cochant les cases ci-dessous, je reconnais que :

Notre école accepte une subvention de L’éducation au service de la Terre (LST), qui doit être utilisé à l’appui d’un ou 
plusieurs projets d’action à l’école ou dans la communauté.

Nous comprenons que les projets d’action doivent être dirigés par les élèves et porter sur le développement durable 
ou le changement climatique.

Notre école utilisera ces fonds pour entreprendre un nouveau projet ou optimiser un projet existant

En cochant la case ci-dessous, je m’engage à :

> terminer la rédaction du rapport final sur le projet d’action de LST (d’ici le 24 mai 2023) fournir des détails sur la 
façon dont nous avons utilisé l’argent et sur les répercussions de notre projet (vous devez soumettre les reçus et 
preuves d’achat)

> afficher un sommaire de notre projet d’action sur la plateforme Web Projet Notre Canada de LST avec photos, 
vidéos, liens, etc. pour représenter les activités de notre projet (d’ici le 24 mai 2023) 

I agree to complete my Action Project and submit my Final Report by May 24, 2023 or else 
return my grant | J’accepte de rédiger et de soumettre le projet d’action et le rapport final d’ici le 
24 mai 2023, sans quoi je devrai rembourser la subvention.

I agree to post a summary and photos from my Action Project on Our Canada Project by May 
24, 2023 | J’accepte d’afficher un sommaire et des photos de mon projet d’action sur le site de 
Projet notre Canada d’ici le 24 mai 2023.

My principal is aware of this project and will approve this request | Mon directeur ou ma 
directrice est au courant de ce projet et approuvera cette demande

Previous Submit Save and Resume Later




